

COMMUNAUTE des SOEURS DU CHRIST à LONGAVI – CHILI



Dans notre Projet Apostolique Communautaire (PAC), chaque deuxième et troisième dimanche du mois, nous avons décidé de consacrer une heure ensemble à l'adoration du Saint Sacrement. Nous sommes unies au "peuple de Dieu qui est en pèlerinage au Chili" et qui célèbre le "Congrès eucharistique national 2018" ; nous confions aussi au Seigneur tout ce que nous avons vécu pendant le processus de changement de structures de notre Congrégation et la crise que nous vivons dans l'Église chilienne. Nous Lui confions les personnes qui demandent nos prières et nous lui remettons notre misión ici. Nous le faisons avec amour, joie, foi et espérance. Nous nous sentons en Paix et cela nous aide, de plus en plus, à donner sens à notre vie consacrée.

Chaque premier vendredi du mois, nous consacrons suffisamment de temps pour partager la Parole de Dieu, c'est la Lectio Divina :

- 1- Nous lisons le texte : Que dit la Parole de Dieu ?
 - 2- Nous méditons : Que me dit la Parole de Dieu ?
 - 3- Nous prions : Quelle parole ai-je à dire à Dieu ?
 - 4- Nous agissons : A quoi Dieu m'invite-t-il quotidiennement ; que me propose-t-il par sa Parole ?
- C'est un riche exercice pour s'écouter les uns les

autres, pour comprendre et vivre la Parole de Dieu, pour nous enrichir.



Dans la Paroisse de Longaví, tous les premiers samedis du mois, ont lieu des formations, dans différents secteurs, pour les agents pastoraux. Les conseillers assurent cette formation. Sœur Violette est l'une des conseillères qui animent ces rencontres sur le premier des thèmes du Congrès eucharistique national 2018 "L'Eucharistie, joie de la rencontre avec le Christ"

Communauté chrétienne de la chapelle de la Grotte



Le 29 septembre 2018, pour terminer le mois consacré à la Bible et commencer le mois d'octobre où la réflexion portait sur la famille, les disciples missionnaires de notre paroisse de Saint-Laurent de Longavi, accompagnés de Sœur Nelly, ont visité les familles, prié avec elles, partagé leur vie et pris le temps d'écouter leurs joies et leurs peines, annonçant la Bonne Nouvelle de Jésus Christ.

Les Sœurs du Christ collaborent à la préparation de la fête de Saint Laurent, célébrée le 10 août. Il est le saint patron de notre paroisse.

Nous avons préparé le petit déjeuner pour les paroissiens qui viennent de la campagne. Puis, depuis la chapelle a commencé la procession vers l'église paroissiale.

MISSION A LONGAVÍ



Devise : La joie de la foi se vit dans l'Eucharistie

Les 19 et 20 octobre s'est tenu le 38e Synode diocésain du diocèse de San Ambrosio de Linares sur le thème : "Église, peuple de Dieu". Sœur Nelly a participé à ces deux journées. Sœur Lydie n'a participé qu'à une seule. Nous avons travaillé sur trois aspects : les lumières, les ombres et les pas à faire dans notre Église.

Le 20 octobre, trois laïcs associés, Lucía Tobar, Techí Ferrada, Angélica Jorquera, les sœurs Teresita et Lydie ont vécu une retraite spirituelle dans la région appelée " Loma de Vásquez ", à 40 km de Longavi. Le thème était "Prendre le risque de partager la vie et la mission avec les laïcs".



*Soeurs Teresita, Delfina, Violette, Nelly et Lydie
Communauté de Longaví*